



王南通信



令和5年2月27日 第49号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



朝、一年生の人々が、ひらいた夕
マムシを私の手にのせてくれた
ました。いつか、トキゲツとま
した。とつとも、これに、おま

楽しかったレインボー集会

3学期のレインボー集会がありました。1年生と4年生、2年生と3年生でいろいろな鬼ごっこやドッジボールを楽しみました。ほかの学年の人といっしょに楽しむ時間であるだけでなく、上の学年が下の学年のことを考えて楽しめるようにすることが大切な活動のねらいです。3、4年生が1、2年生と楽しめる活動をつくる。太子学舎の伝統にしていきたいと思います！



3年生がクラブ活動を見学しました

4年生から始まるクラブ活動。同じ活動が好きな人たちが学級をこえて集まって楽しむ時間です。ほかの学年の人ともいっしょに楽しめるといいのですが、畠田学舎では5、6年生で活動していますので、4年生は来年度を楽しみにしています。今年度は、サッカー、バスケットボール、球技、バドミントン、創作・イラスト、室内遊びの各クラブで活動しています。そんな4年生のクラブ活動の発表の機会として、来年度からクラブ活動を行う3年生が見学しました。あいにくの天候で、サッカーや球技クラブは教室での活動となってかわいそうでしたが、球技クラブの豆対決など、工夫して楽しんでいる姿に「あっぱれ！」(^-^)



8年生への職業人講話で……

8年生では、キャリア教育の取組として職場体験を行います。今年度も計画をしておりましたが、感染対策のために実施できませんでした。そこで、働いている方から実際に仕事についての話を聞く機会を、学年の先生方が職業人講話として計画してくれました。3人の方に来ていただき、希望する方のところに8年生が分かれて話を聞きました。

観光に関わる職業として、本校の修学旅行のお世話もいただいているJTBの吉田さんから話を聞きました。ワークシートには、「旅行地のイメージギャップや顧客との話し合いなど、思っていた以上に大変な仕事であることに驚いた」「吉田さんがこの仕事が本当に好きなんだと思った」「自分もお客を笑顔にできる仕事に就きたい」などの感想がありました。



販売に関する職業からは、藤井書房の大沼さんに来ていただき話を聞きました。「販売や営業に限らず、どんな仕事でも人間関係や信頼関係が大事であると気付いた」「人として大切なことを教えてください、将来に生かしていきたい」「営業の仕事は、人柄や人間性を育てていくことができるとても深い仕事だと思った」などの感想が見られました。



また、飲食に関する職業としては、学校給食でお世話になっている栄養教諭の河野先生、栄養士の藤岡さんから話を聞きました。「栄養士の仕事は、誰に対してつくるのかによって考えなければならないことが変わってくるなど、とても幅広い仕事であると思った」「キュウリー一つの食材に、食中毒を防止するため一度加熱してから冷やすという手間をかけていることや、前期課程と後期課程でカレーの辛さを変えていることなどに驚いた」「1ヶ月の給食メニューをみんなの健康を考えてつくってくれていることがすごい。感謝して食べたいと思った」などの感想がありました。



多くの人が、将来の進路選択に生かしたいと書いていました。私は、仕事を考えるとき近江商人が大切にした「三方よし」をいつも思い出します。三方とは「売り手」「買い手」「世間」。三方が満足する商売をしようということです。私は、仕事とは自分のためにするだけでなく、人のためや世の中のためになるものでもあり、さらには世の中のためにもなっていると考えています。将来みなさんが自分で選ぶ仕事は、それがどんな仕事であっても、自分のためだけでなく、人のためや世の中のためになっているということをお忘れなさい。世の中には必要のない仕事や人の役に立たない仕事、誇りをもてない仕事なんて一つもないのです。

